
人の定点 

平田町内会 会長 前川輝夫さん 

2012年 11月 29日（木）16:00 事務所にて 

 

 

 

－仮設に関してですけれども、バスが前は来てなかったという事でしたが、どうなりましたか。 

 

前川 それは分からないな。俺、今働いているから、日常がどうなってるかわからない。バスは来てる

んじゃないかな、多分。 

 

－今、一人暮らしの方などの面倒を見ているのは誰か居ますか。 

 

前川 今、仮設のそういう風な呼びかけは、アットマークリアスさんがやってる。アットマークさんの

方で来てからやってる。あと、ほら、私達の方でも時間があれば回ってみてるけれども。 

   みんな良い人達ばかりだ。今来てる人達は一番良い。他から入って貰いたくない、交代なんかし

て貰いたくない。 

 

－今来ている人達が一番良いんですね。 

 

前川 他の人達はどうかわかんないよ。見たことないし。今居る人達は慣れてしまったから、ほら、一

番良いのよ。ほんと、変えない方が良いのよ。変えるんだったら、例えば、もう前に変えれば良

いんだけども、いま何年も経ってるから、一年とあれもうなってるときに、変えるってのは本当、

良くない。例えば、3 ヶ月交替でやっとか、あるいは半年交替でやっとかっていうなら良いけど、

一年もずっと置いててから変えるってのはあまり良くないと思う。だってもう、みんな浸透して

んだから、地域に。 

   声がけは良い、すごく。良いよ。 

 

 

 



－商業の跡地に復興公営住宅はいつ建つか分かりますか。 

 

前川 10 月…完成は来年の 10 月頃って言ってたな、見込みは。だけど、今やらないで間に合うかと思

ったけど。だって、今やらないからさ、10ヶ月しかねえよ。 

 

－何か特殊な工法で建てると言ってましたが。 

 

前川 いや、あれはね、今の…あれではないか、コンクリートではないだろう。鉄筋コンクリートだっ

たら、今からやっても間に合わないんだもん、だって。 

 

－アパートに関して他に情報はありますか。 

 

前川 今は何もない。県の方でも説明に来るって言ってたけど、何もない。 

   結局、建てる前に、建つ…あの…壊すときも説明に来たけど、今度建てるときの説明は何もない。

どういう風なあれでやんだか。 

   ただね、私言えることはね、あの、今解体してた業者がそのまま帰った。あれは良くないことだ。 

 

－そのまま帰った？ 

 

前川 普通は最初は挨拶喋ったら、帰りもね、挨拶して帰るべきだよ。やっぱり迷惑かけているんだか

ら、粉塵たったとか。黙って帰るとか、今後あんな業者が来たったら入れない、釜石には。県さ

も喋んなきゃいけないと思ったけどさ、みんなにも喋られたから。やっぱりあれは良く無いこと

だ。普通はやっぱり業者ってのは、最初と最後が肝心なのさ。「ご迷惑かけましたね」とかね。そ

ういう風な対応もないし。何やったか知らないけどさ。 

 

－本当にあっという間にいなくなったとか？ 

 

前川 いつ壊していつ帰ったかわからない。壊す時は、挨拶したのは分かってたけど、その後ご迷惑か

けたとか何とか、言うべきだよ、やっぱり。業者はそれが礼儀だと思うよ、俺は。何も言わずに

帰ったから。いつ何をやって帰ったかも分からない。だから、私、そういう風な業者だったら入

れない。ぎっちり喋る。 

 

－最近は働いてらっしゃるわけですが、イベントに関わったりしていますか。 

 

前川 （うちの方に来るイベントでは）こないだも北上のから民謡の方々が来てやってもらいましたよ。

ありがたいですね。 

 

 



－土地利用構想図について、ここが平田だと思うのですが、何か言いたいことはありますか。 

 

前川 土地利用に関しては、こないだ、個々にみんな説明受けたからね。地元の人達が。 

   ただね、やっぱり言えることはね、町内会で要望した道路と、今度新しく出た図面の出した道路

が違う訳ね。それで私らも一回委員会を開いて説明受けたんだけども、こないだも説明受けたん

だけども、何でこの道路変わったのっていうことで、町内の人達から喋られてるけれども。やっ

ぱり、役所に喋ってね、私、説明して貰わなければならないと思っていた。町内会で要望した道

路と別な道路が出てきたからさ。 

 

－これは、後から自ら市役所に説明を受けに行かれるんですか。 

 

前川 説明を開いて貰わなければ、みんなに、と思っていた。 

 

－最近何か新たに変わったこととか無いでしょうか。 

 

前川 変わった事って、別にないけれども…バスが今度来るらしいな。1日 2回って言ったな。それは良

いことじゃないか、買い物する人達にとって。 

 

－どこの路線ですか。 

 

前川 平田に入ってくるみたいだな。普通の市のバスかわかんないけど、市で寄こすのか県交通かわか

んないけれども。それが来るって言ったな。仮設まで来るって話だったな。 

 

－今、町内会や仮設で困っている事はありますか。 

 

前川 困っている事と言ったって、これから、いろいろやっぱり地域の方々の相談することもいっぱい

あるからね。この町のあれを皆さんでどうするんだかというのもあるし。地域で抱えてる、結局、

お祭り、行事もあるもんだから、その件もだから皆さんに相談しなければいけないからね。いつ

までも壊れてるから、駄目だ駄目だでは始まらないし、それを今後相談しないといけないね。ど

うするんだか。 

 

－今、その他に何かおっしゃりたいことはありますか。 

 

前川 そんなところかな。ただ、これから、私心配しているのは、寒くなるから、火を使うから、火の

用心だけ心配していました。 

 

 


